
 

 

 

TO = A // PARA: 
 

• El infinitivo con TO indica por qué o con qué finalidad se hace algo: 
Why are you going out?  To buy a newspaper. 

Por qué sales?   A // Para comprar un periódico 
George went to the station to meet his friend. 

Jorge se fue a la estación para encontrase con su amigo. 

 

 

• MONEY  - TIME TO [DO SOMETHING] = DINERO – TIEMPO PARA [HACER ALGO] 

We need some money to buy food – Necesitamos dinero para comprar comida. 
I haven’t got time to watch TV – No tengo tiempo para mirar la TV. 

 

TO – FOR: 
  
 

• TO + VERBO : 
She came home to have lunch – Vino a casa para comer. 

 

• FOR + SUSTANTIVO: 
We need some money for food. – Necesitamos dinero para comida. 

 

 
WAIT FOR = ESPERAR: 
 

• WAIT FOR + SOMEBODY // SOMETHING = ESPERAR A ALGUIEN // ALGO: 

Are you waiting for the bus? – Estás esperando el autobus. 
Please wait for Tom – Por favor, espera a Tom. 

 

• WAIT FOR + SOMEBODY // SOMETHING TO = ESPERAR (A) QUE ALGUIEN // ALGO  

I’m waiting for John to phone. – Estoy esperando que llame John. 
They waited for me to finish. – Esperaron a que yo terminara. 

 


